



Ignacio Pino de la Chica

Vicepresidente del Consejo Económico
Marruecos-España (CEMAES)

Ignacio Pino de la Chica tiene un master en Marketing y Negocios por el IE y actualmente es Vicepresidente del Consejo Económico Marruecos-España (CEMAES).

Además, es el actual Director General de País de CaixaBank en Marruecos. Antes de unirse a CaixaBank, trabajó en el Banco Santander y en el Banco Popular Español. Lidera la estrategia de CaixaBank en Marruecos y ha sido responsable de la expansión del banco en el país.

Ignacio Pino de la Chica ha estado en CaixaBank durante más de 15 años y ha ocupado varios cargos en la empresa. Antes de ser Country Managing Director en Marruecos, fue responsable del departamento de banca personal en Madrid durante tres años y luego se trasladó a Egipto para trabajar como AREA MANAGER HUB EGYPT durante otros tres años. También ha sido Vicepresidente de la Cámara de Comercio de España en Marruecos desde enero de 2017.